



- 学校教育目標 : 地域を愛し、地域からも愛される児童の育成
- めざす学校の姿 : 美しい学校 (美しい環境&美しい心と姿の育成)
- めざす子どもの姿 : いつも笑顔で 元気! (自ら学ぶ子 心豊かな子 がんばる子)

<交通教室がありました。>

3日(火)5・6時間目に、4年生を対象に交通教室がありました。山口県警の警察官2名が講師として来てくださいました。まず5時間目に教室で「自分で交通ルールを守る大切さ。」について教えていただきました。6時間目は講堂で、自転車の乗り方について教えていただきました。はじめに自転車の点検です。キーワードは「ぶたは、しゃべる」と教えていただきました。ぶ:ブレーキ、た:タイヤ、は:ハンドル、しゃ:車体、べる:ベルです。異常がないか確かめて、乗る練習をしました。最後に中庭で、衝突実験を見せてくださいました。実際の車で、人形に衝突します。大きな音とともに、人形は車の下敷きになりました。教えていただいた事をきちんと守り、交通事故に遭わないように気をつけましょう。保護者の皆様には、自転車の運搬等ご協力をありがとうございました。



【教室での様子。】



【講堂で自転車の乗り方。】

<花壇に花の苗を植えました。>

中庭の花壇に咲いていた、パンジー、ネモフィラ、チューリップが終わりました。夏、秋に向けトレニアとジニア(百日草)を植えました。また、今年度は「人権の花運動」に取り組んでおり、ヒマワリとマリーゴールドを種から育て、花壇に定植しました。健康・園芸委員会が中心となって取り組みます。花壇ではすでに、植えた花以外にいろいろな植物の種が発芽しはじめ、一面緑色になりつつあります。早めになんとかしなくては……。児童の朝のボランティア活動に期待しています。



【花の苗を植える児童。】

<租税教室がありました。>

4日(水)の5時間目に6年生を対象とした「租税教室」がありました。法人会の方2名が、講師として来校してくださいました。「税金はどのように使われているか。」では、地図に描かれた建物や施設に税金が使われている物に○、使われていない物に×をつける活動をしました。また、アニメも視聴し税金の大切さについて学びました。最後に1億円を見せていただきました。レプリカですが大きさや重さは本物と同じでした。一人ずつ持たせていただきながら「重たい!」と重量を感じていました。社会科での学びが、さらに深まる充実した学習となったようです。



【1億円は重たい!】